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宁泽涛100米自由泳再次刷新亚洲纪录

不不光光长长相相挺挺成成功功
破破起起纪纪录录也也轻轻松松

首打CBA季前赛

慈世平得9分

本报讯 10月 17日，2014-
2015“高密棋协杯”全国象棋女子
甲级联赛第 6 轮在山东高密战
罢。领头羊黑龙江农村信用社打
平浙江队，五连胜终止，卫冕冠军
广东碧桂园凭着陈丽淳执先，胜
党国蕾的绝杀一击，3:1力克东道
主山东宏远，黑龙江、广东同为六
战五胜一和积11分领跑。董波、唐
丹各自建功，开滦集团逼平北京
中加实业，江苏新天一取胜金环
建设，安徽棋院平上海九城置业。

卫冕冠军广东碧桂园队对阵
东道主山东宏远队，广东队“二
陈”实力平均，都具得分能力，本
场再度轮到陈丽淳发威，她在执
红棋对党国蕾的一役中，中炮对
后补列炮开局，中盘九路边兵渡
河破坏黑棋连环双马，黑棋由此
难以避免丢子，党国蕾第二十二
回合认负，陈丽淳为广东队拔得
头筹。另外一盘，新近夺取杨官璘
杯女子桂冠的陈幸琳执后手战和
刘钰，最终广东队依靠着陈丽淳
的绝杀一击，3 :1击败山东队，积
分上再次与黑龙江持平。

(体讯)

女子象甲第六轮

山东不敌卫冕冠军
本报讯 北京时间10月17

日，洛杉矶湖人在季前赛中以
86：119不敌犹他爵士。此役湖
人当家球星科比·布莱恩特出
场 2 8 分钟，23 投 10 中得到 27
分、外加 5个篮板和 4次助攻。
尽管在场上拼尽全力，但科比
还是没能阻止湖人遭遇一场大
败。

17日，ESPN继续更新排
名，科比仅排在第40位，和去年
相比又下降了15位。关于这个
结果，业内议论纷纷。据ESPN
资深记者布鲁萨德透露，有两
位业内权威人士通过湖人前三
场季前赛认为现在的科比已经
无法通过持球进攻甩开防守球
员，而且只能更依赖于低位进
攻和跳投。当然，这种说法并非
没有道理，数据显示：湖人队的
前三场季后赛，科比有83%的出
手都来自于中距离。而在2012-
2013赛季，他的中距离出手比
重还只是34%。但这也很容易理
解，随着年龄的增长和运动能
力的下滑，科比不得不通过更
加纯熟的中距离投篮和低位进
攻来进行弥补。

由于17日正好是比赛日，

对于“黑曼巴”来说，场上的表
现可能会成为更强有力的回
应方式。令人感到意外的是，
湖人在第四节落后3 0分的情
况下，科比仍然被替换出场，
而且他的攻击欲望比之前更
加强烈，刚一上场，他就在4 5
度角的位置连续两次面对海
沃德翻身跳投命中。此后，他
又 多 次 站 上 罚 球 线 。最 后 一
节，他拿下10分。

虽然湖人在季前赛中连续
第二次遭遇大比分输球，但是
他们在大比分落后的情况下并
没有放弃，特别是科比，这位36
岁的老将展现出了极高的斗
志。但是不得不承认的一个事
实是，36岁又动过跟腱手术的
科比，已经再难回到当初”小
飞侠“的弹跳和冲击力，1 7日
的比赛他也是更多地用急停
中距离和美如画的翻身跳投
等简单又直接的方式来得分，
除此之外，科比的罚球13罚只
有7中也令人唏嘘，但作为3 6
岁的老将，能在季前赛有斗志
拼成这样，科比仍然不愧为全
队的榜样。

(罗森)

科比打出高分

湖人依旧惨败

本报讯 10月17日，在
安徽黄山进行的全国游泳
锦标赛男子100米自由泳决
赛中，海军队选手宁泽涛以
47秒65的成绩夺冠，并再破
亚洲纪录。

在9月25日的仁川亚运
会上，宁泽涛在100米自由
泳项目中以47秒70的成绩
获得冠军，并打破了自己保
持的48秒27的亚洲纪录，成
为首位游进48秒大关的黄
种人。

17日的预赛中，宁泽涛
以第二名的身份晋级决赛，
成绩49秒76，孙杨获得第三
名。晚上的决赛中，孙杨由
于还要参加400米自由泳比

赛，选择放弃100米自由泳。
宁泽涛入水后便保持领
先，前 50米成绩是 22秒
83，比亚运会决赛的23
秒02要快。

最终，宁泽涛
一路领先，以 4 7
秒 65 率先触壁，
获得冠军，并打
破了自己在亚运
会新创造的亚洲纪
录。同时，这个成绩
是今年的世界第二好
成绩。

当晚，在男子400米自
由泳决赛中，浙江队选手孙
杨以3分43秒65的成绩夺得
冠军。 (新体)

科比难以挽回湖人的失利。

宁泽涛庆祝夺冠。

本报讯 2 0 1 4 - 2 0 1 5赛季
CBA季前赛四川遂宁站比赛在17

日晚 7点打响，首场比赛由四川
队对阵浙江稠州银行。四川队凭
借菲巴和国内球员的出色发挥以
102：84大胜。首次在CBA季前赛
比赛的慈世平得到9分、6篮板、4

助攻、2抢断和2盖帽。
本次遂宁站的CBA季前赛是

四川新援慈世平首次参加CBA季
前赛，这个比赛跟之前的热身赛
还是有所不同。对于加盟CBA，
慈世平表示来到这里的第一个
原因，就是想在中国拿冠军。“我
很感谢四川队给我这个机会。我
三年前就说想来中国打球，但没
人相信我，觉得我是信口开河、
是开玩笑。但我是当真的，现在
我想在这里打篮球，至少打三
年。”

对于在CBA的前景，慈世平
表示：“我想在这里长久打球。因
为这很有趣，而且可以有机会见
证这个联赛的成长，CBA就正在
成长，未来五年还会有很多球员
加入，以后还可能会成为全世界
最大的联赛 ,谁不愿意来中国打
球呢？”

另一场比赛，山东高速男篮
92：100输给广东。 (综文)
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